



**flashpix**  
Studio



# UNE COURSE FOLLE

Vous avez aimé la course entre Pascal Vallée et un motard dans le désert tunisien ?

Vous allez adorer la course entre le pilote du team Ozone, Alex Mateos, et "Big Jim", pilote officiel de BMW.





Pour le champion du monde de paramoteur, c'était la première fois qu'il volait sur un circuit d'automobile. Il s'est visiblement amusé en jouant avec son nouveau camarade...

La vidéo de 5' 31" est sur YouTube:  
<https://www.youtube.com/watch?v=SfcB5PN97Lg>

